

Grenoble, le 22 juin 2017

Label Ville d'Art et d'Histoire Avis favorable pour la candidature de Grenoble

Eric Piolle, Maire de Grenoble, a soutenu ce jeudi matin 22 juin la candidature de la Ville de Grenoble au label Ville d'art et d'histoire dans les murs du Ministère de la culture, à Paris. Il était accompagné de M. Patrick Curtaud, vice-président du département de l'Isère en charge de la culture, ainsi que de M. Roland Monon, directeur adjoint de l'office du tourisme, et de représentants de la DRAC Auvergne-Rhône-Alpes. Le conseil national des villes et pays d'art et d'histoire a rendu un avis favorable à cette candidature, soulevant notamment l'approche transversale portée par Grenoble, associant transformation sociale, démocratique et environnementale et appropriation d'un territoire complexe et dense d'abord par les habitants (et notamment les scolaires) mais aussi par les visiteurs et touristes.

Le conseil national rendra cet avis à la Ministre de la culture, qui rendra la décision définitive dans les prochaines semaines.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : « *Grenoble, c'est un paysage omniprésent, une Ville puzzle en permanente réinvention, et des hommes et des femmes qui font que l'histoire de Grenoble est d'abord une histoire humaine. Notre projet, c'est bien cela : cultiver cette fierté d'appartenir qui n'a rien de commun avec du chauvinisme mais qui vient de ce que chacun amène au commun, d'où qu'il vienne, des diasporas, de l'exil, de trajectoires de découverte, de lutte, de résistance ou d'invention. L'obtention de ce label est une bonne nouvelle pour Grenoble et pour les Grenoblois !* »

